La renaissance des Razorbacks



> Un sport très américain qui voudrait bien devenir à nouveau Made in Ardennes.

e baseball est un sport particulier : on imagine une batte, un gant, un terrain bizarrement découpé, des joueurs casqués qui courent plusieurs manches, le tout sur fond de grosse ambiance à l'américaine...

Le terme "home-run" dit quelque chose à tout le monde, mais qu'on ne nous demande pas d'expliquer les règles du jeu! Les spécialistes carolos du club des Razorbacks s'en chargent très bien sur leur site baseball-charleville.com. Oui, il existe bien dans les Ardennes un club de baseball.

Ce club, installé à Charleville-Mézières, a été créé en 1987, «à l'initiative d'une poignée d'amateurs», selon le président Éric Godfrin. «Ces derniers jouaient depuis quelques temps à ce sport en loisir et ont décidé de créer un club afin de développer ce sport dans les Ardennes. L'intérêt de jouer à un sport totalement nouveau a prédominé. Et c'était le temps où les sports américains étaient en vogue, un club de Football américain se créant à la même époque à Charleville.

Club créé en 1987

Au même moment, des clubs se créaient à Reims, Troyes, Beine-Nauroy, Epernay et Chaumont, ce qui amena un premier championnat disputé en 1988 qui couronna la ville de Beine-Nauroy, Charleville finissant 2e. Charleville fût champion régional dès la deuxième année, en 1989». Rapidement monté en puissance, le club s'est illustré à plusieurs reprises dans ce championnat régional, en reportant plusieurs autres titres de champion. Titres qui ont permis à l'équipe senior de disputer des matches de barrage afin d'accéder à l'élite na-

tionale. Cependant, les moyens humains et financiers n'étant pas suffisants, le club a toujours évolué en championnat régional. Aujourd'hui, les Razorbacks regardent en arrière avec une brin de nostalgie. En effet, au plus haut de son activité, le club a inscrit trois équipes en championnat, une équipe jeune, une équipe senior et une équipe mixte... Suite à quoi, faute d'effectifs, il a dû s'éloigner des terrains de compétition. A ce jour, fort d'environ vingt licenciés, le club souhaite retrouver ses heures de gloire et reprendre la compétition.

«C'est pourquoi le club ouvre ses portes à tous dès l'âge de 12 ans. La gente féminine est accueillie elle aussi par le biais d'une équipe mixte. C'est ainsi qu'à travers l'association, une jeune joueuse a intégré l'équipe nationale junior de softball». Aujourd'hui, le club tente de re-

démarrer son activité baseball grâce à l'augmentation de ses effectifs en organisant et en disputant des matches amicaux. Il faut dire que ce sport peu médiatisé est souvent ignoré. Saviez-vous qu'un tel club existait? Si vous voulez tenter l'aventure, le baseball club de Charleville vous invite à découvrir ces deux sports très populaires aux États-Unis et au Japon que sont le baseball et le softball. «Aucun matériel n'est nécessaire au départ, tout est fourni par le club... alors n'hésitez plus, rejoignez nous!»

Roger Hugon

Les entraînements ont lieu tous les samedis de 14h à 16h3o au terrain de Baseball situé à la Warenne à Charleville-Mézières (Le terrain se trouve près du centre Hospitalier de Manchester, derrière le lac de la Warenne). Contacts : au 03-24-57-31-99 et au 06-43-80-12-81. Par mail : baseball.charleville@free.fr Informations : www.baseball-charleville.com

Il y a le baseball, mais aussi le softball

